

学校だより

かけはし

第8号
宮城県立
利府支援学校
令和6年
10月31日 発行

2学期が始まりました

10月17日（木）から第2学期がスタートしました。小・中学部・高等部が体育館に集まり始業式を行いました。校長先生からは「新しいことに挑戦しよう」、「生活のリズムを整えよう」、「自分の気持ちを相手に分かるように伝えることが大切です」などのお話があり、2学期に向けての更なる意欲付けとなりました。また、2学期の抱負を高等部3年高橋響拓さんが堂々と発表しました。「1年生で挨拶ができるようになった」、「2年生で掃除や授業を頑張った」と過去の頑張りを振り返りつつ、「3年生、特に2学期は現場実習を頑張ります」と決意を新たにしていました。

2学期も子どもたち一人一人が自分の成長を実感できるよう、教職員一丸となって指導・支援に当たっていきたいと思います。引き続き保護者の皆様の御協力をお願いいたします。

～小・中学部修学旅行&宿泊学習&校外学習～

小学部：

9月19日～20日、本校・分校6年生は山形方面に修学旅行に行ってきました。1日目はリナワールド、2日目はブドウ狩り、みんなで元気に活動することができました。また、ホテルでは楽しい夜を過ごして友情を深め、素敵な思い出がたくさんできました。写真はブドウ狩りの様子です。

卒業までの日々をこれからも全力で頑張ります！



中学部：10月2日～3日、1年生は宿泊学習に行ってきました。10月18日、2年生は校外学習でハム山動物園、ベニーランドに行ってきました。そして3年生は、10月20日～22日、東京方面へ修学旅行に行ってきました。



科学館にて、大きなサメの口
がありました（1年生）



動物園でふれあい体験です
(2年生)



東京ディズニーランド楽しかったー！（3年生）

～高等部販売会～

9月24日(火)、25日(水)に作業製品校内販売会を行いました。保護者の皆様はじめ地域の福祉サービスの事業所の皆様にお越しいただきました。製品を購入いただきありがとうございました。

生徒は満足感とともに自信につながり、さらによりよい製品を作ろうとする意識を高めることができたと思います。



～高等部利府高校との交流会～

10月9日(水)に利府高校の吹奏楽部とJRC部との交流会が行われました。最初に、JRC部の生徒が各クラスに入り、それぞれ自己紹介をしたり、利府高校に関する○×クイズを行ったりと交流を深める時間となりました。次に、吹奏楽部の皆さんには、体育館でアニメソングなどを演奏していただきました。曲に合わせて一緒に踊ったり、手拍子をしたりする生徒の姿が多く見られました。とても充実した交流会になりました。



○特別支援学校文化祭（県庁1階ロビー）

11月1日、6日、7日、8日、11日

*本校は、学校紹介のパネル展示で参加しています。

○宮城県造形教育作品展

11月29日（金）～12月1日（日）

TFUギャラリーミニモリ（東北福祉大学東口キャンパス）

11月の行事予定

日	曜	行 事
1	金	高：後期現場実習 (10/28～11/15) 県特別支援学校文化祭（～11日）
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	
6	水	医ケア巡回指導（佐藤 Dr.②）
7	木	学習発表会練習日（富・塩） 中3保護者：高等部現場実習見学
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	利府ロイヤル作品展：本校（～22日）
12	火	
13	水	小学部：学習発表会（弁当） 中学部：家庭学習日
14	木	
15	金	中学部：学習発表会（弁当） 小学部：家庭学習日
16	土	
17	日	
18	月	高2：修学旅行前検診
19	火	
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	
26	火	中：管内中学校支援学級との交流
27	水	高2：修学旅行①
28	木	高2：修学旅行② 中1：校外学習（総合）
29	金	高2：修学旅行③
30	土	

～学習発表会～

* 小学部：11月13日（水）9時25分～

中学部：家庭学習日（学校はお休みです）

* 中学部：11月15日（金）10時～

小学部：家庭学習日（学校はお休みです）

* 高等部は現場実習期間となっています。